



子どもたち一人一人が笑顔ですごす学校をめざして



おりひが祭 ありがとうございます。

11月17日(土)おりひが祭が開催されました。前日の夕方より雨が降り出し、天候が大変心配されましたが、当日は、雨が降ることはなく、むしろ好天に恵まれました。おかげで、たくさんの本校児童、卒業生、保護者、地域の皆様で大変なにぎわいとなりました。

今年度も昨年度と同様、おりひが祭実行委員会のみなさんが中心となり、前日までの計画や準備、当日のお世話や片付けなどをしていただきました。ご苦労も多かったと思いますが、ボランティアの方々も含め、みなさん気持ちよく、笑顔で取り組んでくださいました。

地域の方々にもご協力いただきました。「おやじの背中」のみなさんは焼きそばを出店していただきました。鉄板2枚を使って、大量の焼きそばを手際よく調理したり、パック詰めしてくださったりしました。「まちづくり協議会」のみなさんは、会長様をはじめたくさんの方に参加いただき、無料ゲーム(ストラックアウト、射的、輪投げなど)をしてくださいました。おかげで、子どもたちはとても楽しい時間を過ごすことができました。新しい取組として、体育館でマルシェを行いました。ネイルや小物づくりなど、おしゃれなコーナーに、子どもたちは興味津々な様子でした。

「子どもたちの笑顔のために」という目標に向かって多くの人々が思いを一つにして、本当に素晴らしい「おりひが祭」を開催することができました。皆様には心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。



2年生 いもほり

11月20日(火)、2年生がスクールヘルパーの山本さんに手伝っていただき、一学期に植えたいもの収穫を行いました。今年の夏の猛暑のせい、実入りは思ったよりも少なかったです。しかし、土の中に隠れていたいもを見つけたときはうれしさのあまり、大きな声を上げる児童もたくさんいました。みんな一つ一つのいもを大事そうにほり上げました。育てることの難しさや収穫することの喜びを味わうことができました。



5年生 球技大会に向けて

11月21日(水)、5年生が折尾中学校の柴田先生、西村先生を招いて、バスケットボールの出前授業を行いました。ボールに慣れる運動から、ドリブル、シュートについて指導していただきました。最後はミニゲームをして、習ったことを実践してみました。細かいルールに戸惑う場面もありましたが、最後まで技術向上に向けてがんばりました。

12月4日(火)の球技大会に向けて、チームワークも高めていきます。

